



みなみの風



令和3年
12月13日
発行者：学校長

1年生園工 スタンプスタンプ

修学旅行代替行事 富士急ハイランドへ 6年生 11/30(火)

6年生は、日光修学旅行の代替行事として、自分達で行先などを考え、富士急ハイランドに日帰りで行きました。

グループごとに施設内のアトラクションを楽しみました。仲間のことを考え、周るコースを決める姿もありました。昼食は隣接するホテルで、講師の先生からテーブルマナーについて教わりながら、美味しい料理をいただきました。

「こんなおいしい料理は始めて食べたよ。」「ナイフやフォークを使うので少し緊張したけど、皆の顔を見ながら食べることができて嬉しかったよ。」「行事があまりないので、みんなで出かけられてみんなで楽しんでよかったよ。」

この日の出来事が、小学校生活の良き思い出の一つに加わってくれたら嬉しいです。

卒業までの残り3か月、目標を持ち、それに向かい充実した毎日にしてほしいです。これまであまりできなかった他学年との交流も、児童会で企画予定です。



テーブルマナー教室メニュー

- テリヤキチキンのテリヤキ
- コーンポタージュスープ
- サワラの低温調理ゴマ味噌バターソース
- 特選牛のローストビーフ、温野菜を添えて
- チョコレートとヴァニラのムース
- パン コーヒー又は紅茶

警察署の仕事 3年生 11/16(火)

3年生が社会科の学習で、松田警察署の警察官の皆様より警察の仕事学びました。

お巡りさんの思いや持ち物や仕事の内容、110番のしくみなどわかりやすく教えていただきました。

また、パトカーの装備や仕組みなどについても実際にパトカーの前で詳しく説明していただきました。

私たちが安全に暮らせるように、24時間地域の安全を守ってくださっている警察官の皆様感謝の思いをもつと共に、自分たちもできることに協力しようと感じたようです。

なお、1年生も国語の「じどう車くらべ」の学習として、パトカーを見せていただきながら、その仕事とつくりを学びました。

ご協力いただきました松田警察署の皆様、ありがとうございました。



小田原城見学 6年3組総合 11/18(木)

6年3組の総合は「歴史探求ヒストリア～難攻不落の城～」です。これまで小田原城や北条氏の歴史などについて本やインターネットなどで調べてきましたが、「実際に現地に行って自分たちの目で調べ、確かめたい」と自分たちで綿密な計画を立て、学校や保護者の皆様の許可を取り、小田原城やその周辺の見学に出かけました。

小田原城の中の展示物や小田原城周辺の門や堀のつくりなどから「なぜ難攻不落の城と呼ばれたのか」など学びを深められたそうです。

今後は、小田原城を舞台に繰り広げられた小田原合戦を、劇で表現していく予定です。劇の完成がとても楽しみです。



すてきさん 見つけた! ～生き生きわくわく～

6年生数名が休み時間を使って外の流しをきれいにみがいていました。「保健委員会のお仕事でやっているの?」と尋ねると「違うよ。自分たちでやっているんだ!」「きれいにするのははまってしまっ!」「ピフォーアフター、写真をとっておけばよかった!」

自分の時間を使って進んできれいに掃除をする6年生、本当にすてきさんです!!



家庭科ミシンボランティア 11/1(月)~12/17(金)

5・6年生の家庭科の裁縫の学習では、ボランティアの皆様にご多大なるご協力をいただいております。密をさけるため実習は2部屋で行っており、そのため教科担当者と担任が分かれて指導しています。使い慣れていないミシンなどを使っ

ての裁縫の授業では、指導者1人では対応が十分できません。毎回数名のボランティアの皆さんご協力いただき、大変ありがたいです。(延べ253名)

子どもたちは「すぐに訊くことができ
て嬉しい。」「困っている時、優しく教えてくれた。」などと語っていました。

授業参観 全学年 11/25(木)

本年度第3回目の授業参観を行いました。密を避けるため、今回も地区別の分散開催とさせていただきます。ご多用の中、ご参観ありがとうございました。

当日は多くの保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちも嬉しそうでした。

基本的にはいつでも学校は公開しておりますので、何かございましたら担任または学校までお声がけください。

なお、来月(12/21)には学級懇談会を約2年振りに開催する予定です。親しく懇談させていただきながら、子どもたちの生活や学びの様子などを共有したいと思います。よろしくお願いいたします。

さつまいも屋さん みなみ級 11/22(月)・26(金)

みなみ級の児童がさつまいも屋さんを開きました。自分たちで愛情込めて育てたさつまいもを職員に販売し、袋に入れ、配達しました。

教室は、受付、会計、宅配、案内などとわかりやすくすてきなディスプレイがされていました。教室(お店)に入ると元気な声が聞こえてきました。「いらっしゃい!」「この大きいおいもがおすすめです!」「おすすめの食べ方は大学いもです!」「さつまいもシチューおいしいですよ!」「お会計はここです!」「20円のお釣りです!」「おいもを袋に入れます!」「ありがとうございます!」「あとで届けます!」生き生きと声をかけ、きびきびと笑顔で動く子どもたちの姿がとてすてきでした。元気をたくさんもらいました。

なお、みなみ級で育てたさつまいもは、12/3の給食で「さつまいもと大根の味噌汁」として提供されました。最高においしかったです。



生活科町探検 2年生 11/30(火)

2年生は、緊急事態宣言中は一旦取りやめていた町探検を再開しました。

学級を解体して、①中家村、②宮台・牛島、③みなみ、④下島・パレットガーデンの4つのグループに分かれ、自分の地域の探検に出かけました。自分の住んでいる地域を改めて探検する中で、公園をきれいにしている人に出会うなどすてきな人・場所・ものを見つけたり、さらに知りたいことを見つけたりすることができたようです。



総合・町内探検に! 3年生 11/29(月)

3年生は11月29日に、総合的な学習の時間にお弁当をもって1日ばかりで探検に出かけました。1組は町内のパン屋さんを中心に巡る旅、2組は学区の公園を中心に巡る旅、3組は町の北部まで縦断し農業体験を行う旅に出かけました。

町内の公園やお店や農家宅などでその良さなどをたくさん見つけられたということです。それぞれ公園で愛情たっぷりのお弁当を皆で食べることもできて嬉しかったようです。保護者の皆様、お弁当の準備等ご協力ありがとうございました。



花火~6年生の絵が花火に~ 11/28(日)

11/27(土)のタウンニュースでも紹介されましたが、6年生がデザインした絵が花火となって初冬の空に舞いました。

子どもたちの思い出づくりにとあしがら青年会議所さんが企画し、開成小と本校の6年生が描いた10枚の絵(全打ち上数は40発)が花火となって打ち上げられました。

《11月28日(日)19:00~19:02》

ご自宅から見られた方もいられたことと思います。

あしがら青年会議所の皆様、夢のある企画ありがとうございました。

